
Protokoll der 7. SSV-Sitzung 
 
 
Anwesend: Delegierte von Leibniz, DLR Mussbach, Georg-Neumaer RS, HS Böbig, BBS 
NW, KRG, August-Becker-S. 
Abwesend: Schubert-Schule, KKG 
Datum: 27.02.2011 
Uhrzeit: 08.00 Uhr – 10.45 Uhr 
Ort: Sitzungssaal 1, Rathaus Neustadt 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
TOP 2: Mail der Stadtverwaltung 
Mail von Steffen Kuby (Jugendbereich der Stadtverwaltung). Er bietet an, dass die 
Jugendabteilung uns bei unseren Aktionen unterstützt (v.a. Konzert). Wir beschließen, dass 
sich die Konzert-Gruppe mit ihm treffen wird. Ines stellt den Kontakt zu ihm her und 
bekundet unser Interesse an einer Zusammenarbeit 
 
TOP 3: Treffen mit Herrn Röthlingshöfer 
Der Vorstand der SSV hat sich mit Herrn Röthlingshöfer (Bürgermeister der Stadt) getroffen. 
Uneinigkeit herrscht über die Rolle der Stadt in der Disco-Problematik. Er bittet uns, dass wir 
Werbung für das Planspiel Jugend.denkt.Politik auf dem Hambacher Schloss in den 
Sommerferien machen. Genauere Informationen dazu werden noch kommen. Des weiteren 
bietet er uns an, dass wir uns an der öffentlichen Diskussion um den Schulentwicklungsplan 
beteidigen. Dies stößt auf positive Resonanz. Gut findet er das Konzert. In diesem 
Zusammenhang wurde mit ihm auch über eine finanzielle Absicherung durch die Stadt 
gesprochen. Ein weiteres Thema war der Vortrag für Eltern und Schüler zum Thema 
Internetsicherheit, der im letzten Jahr statt gefunden hat. Hier möchten wir uns dafür 
einsetzen, dass diese Veranstaltung zu einer regelmäßigen Pflichtveranstaltung wird (alle 2 
Jahre z.B. für die jeweiligen 9. und 10.-Klässler). Hans-Christoph kümmert sich 
diesbezüglich um Kontakt zu den damaligen Veranstaltern/Sponsoren etc. 
 
TOP4: Rheinpfalz-Anfrage 
Die Rheinpfalz ist an einem erneuten Bericht über den aktuellen Stand unserer Aktionen 
interessiert. Der Vorstand macht einen neuen Termin mit dem Journalisten aus, nachdem der 
letzte Termin aus zeitlichen Gründen abgesagt werden musste.  
 
TOP 5: Stand der Unterschriftenaktion 
August-Becker-Schule  38 
Hauptschule Böbig  186 
Realschule Georg-N.  240 
KRG    400 
Leibniz   200 
DLR    erst diese Woche ausgeteilt 
BBS    Sammlung dauert noch an 
KKG    keine Information 
Schuber-Schule  keine Information 
Wir beschließen, dass v.a. die 3 Gymmasien sich noch intensiver um Unterschriften bemühen 
sollen, da diese noch das größte Potenzial an Schülern, die bisher noch nicht unterschrieben 
haben, haben. Hans-Christoph sammelt alle ausgefüllten Unterschriftenblätter. 



Um der Stadt entgegenzukommen, möchten wir ihr auch eine Liste mit Discobetreibern in der 
Region zukommen lassen, welche sie ansprechen kann. 
 
TOP 6: Konzert-Vorbereitung 
Bericht der Vorbereitungen der Konzert-Gruppe. 
Beim Treffen am letzten Sonntag waren leider nur sehr wenige anwesend.  
 
TOP 7: Politikdiskussion-Vorbereitung 
Frau Klöckner hat zugesagt, zu der Diskussion zu kommen. Ansonsten werden die 
Landtagswahlen abgewartet 
 
TOP 8: SSV-Zertifikat 
Es wird für alle in der SSV Engagierten eine Urkunde geben. Dies kann zum Beispiel bei der 
Bewerbung in Ausbildungsbetrieben den Unterlagen hinzugefügt werden. 
 
TOP 9: Klassengröße 
Bei der nächsten Sitzung werden wir uns über die Vor- und Nachteile von 
Klassenteilergrößen und kleineren Klassen unterhalten. Diese Diskussion wurde von 
Alexander angestoßen. Möglicherweise schließen wir uns seinem offenen Brief an die ADD 
an oder nehmen selbst dazu Stellung. 
 
TOP 10: Nächstes Treffen 
Das nächste Treffen findet NICHT am Montag, den 28. März statt sondern am Freitag, den 
31.3. um 8.00 Uhr.  
 
 
Protokoll: Hans-Christoph Stolleis 
 
Neustadt, den 28.02.11 


